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令 和 ４ 年 ９ 月 定 例 会

一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ９月２９日 ）

答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会を契機とした 知 事

人材の育成について

令和１３年に本県で開催する国民スポーツ大会・全国障

害者スポーツ大会を契機として、さらなる人材の育成に取

（ １番） り組むべきと考えるがどうか。

小村 尚己

(自由民主党) ２ 奈良県再設置の広報について 知 事

【一括質問】

県民の方々に、奈良県が再設置された歴史を知っていた

だき、郷土への愛着や誇りを持っていただくため、県は、

どのように広報をしていくのか。

３ 災害時における安否不明者の氏名公表について 危機管理監

災害時における安否不明者の氏名公表について、奈良県

の状況を伺いたい。

４ 運動部活動の地域移行について 教 育 長

令和５年度から始まる運動部活動の地域移行に向け、モ

デル地域（生駒市・香芝市・明日香村）を設定し、取組を

検証していると聞いているが、その内容と課題について伺

いたい。また、県は今後その結果を踏まえ、どのように取

り組まれるのか伺いたい。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 大和平野中央田園都市構想における官民連携について 知 事

大和平野中央田園都市構想を推進し、住民の暮らしの向

上につながるまちづくりを進めるためには、官民連携が重

要と考えるが、県はどのように取り組んでいるのか。

（２０番）

井岡 正徳 ２ 国民健康保険改革の取組について 知 事

(自由民主党)

【一括質問】 平成３０年度の県単位化にあわせて実施している国民健

康保険改革について、令和６年度の県内保険料水準統一を

はじめとする取組の進捗状況と今後の見通しについて伺い

たい。

３ 女性の起業に対する支援について こども・女性局長

女性が起業しようとする際や起業後の事業運営に関する

悩み等に対処し、女性の起業を後押ししていくことが重要

と考えるが、県はどのように取り組んでいるのか。

４ 「奈良県長期水需給計画」の進捗等について 水循環・森林・

景観環境部長

「奈良県長期水需給計画」について、その目標年度であ

った令和２年度での需要量実績などの評価、及び今後の水

需給の見通しを含め、新たな計画の策定についてどのよう

に考えているのか。

５ 流域下水道及び流域関連公共下水道施設の雨水対策につい 県土マネジメント

て 部 長

台風やゲリラ豪雨時など、大量の雨水により下水道施設

に負荷がかかる状況においても、安定した下水処理を行う

ため、県はどのように取り組んでいるのか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 東部地域の振興施策について 南部東部振興監

うだ・アニマルパークを拠点の一つとして、地元宇陀松

山地区との連携などにより東部地域の振興を図っていく必

要があると考えるが、県はどのように取り組んでいくの

（２１番） か。

田中 惟允

(自由民主党) ２ 循環器病対策について 医療政策局長

【一括質問】

現在策定中の「奈良県脳卒中・心臓病その他の循環器病

対策推進計画」について、計画の内容および今後の方向性

を伺いたい。

３ マイナンバーカードの健康保険証利用について 医療政策局長

県内のどの程度の医療機関、薬局で、マイナンバーカー

ドを健康保険証として利用することができるのか、現在の

状況について伺いたい。また、医療機関や薬局でマイナン

バーカードを利用できる環境を整えるため、県はどのよう

に取り組んでいくのか。

４ 県の林業施策の広報・周知について 水循環・森林・

景観環境部長

林業のあり方や今後の方針など県の林業施策について、

県内市町村や森林組合のみならず、広く県民に伝えるべき

と考えるが、今後、どのように広報・周知していくのか。

５ 省力化技術を活用した農業支援について 食と農の振興

部 長

ドローンによる農薬散布など省力化技術の農業分野への

活用が進んでいるが、県として、今後、どのように支援し

ていくのか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（２１番） ６ 国道１６５号の整備について 県土マネジメント

田中 惟允 部 長

(自由民主党) 国道１６５号の桜井市から東側の区間の整備について、

今後、どのように進めていくのか。

１ 県職員の確保及び育成について 総 務 部 長

多様で優秀な県職員を確保し育成するため、今後、どの

ような方針で採用や研修に取り組んでいくのか。

（ ９番） ２ なら歴史芸術文化村について 文化・教育・

川口 延良 くらし創造部長

(自民党連合 なら歴史芸術文化村を核とした、さらなる地域の活性化

・創生) やにぎわいの創出を図るうえで、地域とのつながりが重要

【一括質問】 と考えるがどうか。

３ 奈良っ子はぐくみキャンペーンについて こども・女性局長

奈良っ子はぐくみキャンペーンは、子育て家庭の応援及

び奈良の特産品のＰＲに効果的な取組であり、一層の利用

促進を図るべきと考えるが、現状と今後の取組について伺

いたい。

４ 高齢者の活動自粛に伴う体力低下について 医療・介護保険

局 長

新型コロナウイルス感染症の影響下、高齢者の活動自粛

が長期間にわたっており、体力や認知能力の低下が懸念さ

れるが、県はどのように対応しているのか。

５ 学校における医療的ケアを必要とする児童生徒について 教 育 長

地域の小中学校に在籍している医療的ケアを必要とする

児童生徒への支援について、県教育委員会はどのように取

り組んでいるのか。


